



Le chef de l'Exarchat patriarcal d'Europe occidentale a présidé la fête patronale de l'église d'Estepona



Service de communication du DREE, 21.08.2025 Le 19 août 2025, en la fête de la Transfiguration du Seigneur, le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, exarque patriarcal d'Europe occidentale et administrateur temporaire du diocèse d'Espagne et du Portugal, a présidé les célébrations à l'occasion de la fête patronale de l'église de la Transfiguration d'Estepona (Espagne).

Le hiérarque, le clergé concélébrant et les fidèles ont marché en procession autour de l'église, rapporte le site du diocèse de Chersonèse. À l'issue de la procession, le métropolite Nestor a béni les fruits de la nouvelle récolte apportés à l'église, en les aspergeant d'eau bénite.

Ensuite, l'exarque patriarcal d'Europe occidentale a prononcé un sermon devant les fidèles, leur présentant ses vœux pour la fête de la Transfiguration du Seigneur et la fête patronale de leur église.

Les échanges entre le hiérarque, le clergé et les paroissiens se sont poursuivis au cours d'un repas

festif

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93479/>